

actu

1^{er} SEMESTRE | 2025 *des Sports*

Édito

La première édition 2024 des Trophées des Sports de Stains a été marquée par plusieurs temps forts. Cette soirée, placée sous le signe de l'engagement, de la passion et de l'excellence sportive, a réuni l'ensemble des acteurs sportifs de notre ville. 2024, année olympique, il était crucial de célébrer ceux qui, au quotidien, contribuent à la vitalité et à la cohésion de Stains.

Cinq catégories ont été mises à l'honneur : Bénévole, Parasport, Nouvelle pratique, Sport loisirs, et Sport au féminin. Chacune d'elles a permis de reconnaître des efforts et des réussites spécifiques, illustrant la diversité des engagements sportifs à Stains. Les associations récompensées ont su se distinguer par leur travail acharné et leur contribution au rayonnement de notre ville. La participation importante des clubs a témoigné de l'enthousiasme qui anime notre communauté sportive.

Au-delà des trophées, cette soirée a été l'occasion de remercier chaleureusement toutes les personnes qui, par leur dévouement, font briller Stains. Leur engagement est une source d'inspiration pour tous, et nous espérons que cette première édition sera le point de départ de nombreuses autres célébrations à venir. Félicitations à tous les lauréats et un grand merci à l'ensemble des participants pour cette belle soirée. Ensemble, continuons à faire vivre et à enrichir le sport à Stains.



Azzédine Taïbi

Maire de Stains
Conseiller départemental



Fodji Sidibé

Adjoint au Maire
Délégué aux Sports et
pratiques sportives inclusives

Trophées des sports 2024



Agenda

Vendredi 6 et samedi 7 juin
à 10h30 au Stade Delaune
36° FOULÉES STANOISES

Retenez CETTE DATE
12 juillet 2025
OUVERTURE DE LA BASE DE LOISIRS

Visitez le site stains.fr



STAINS.FR



INFO SPORT

Planning Hors les murs

Hors vacances scolaires :

> **Les lundis, Mardis, Mercredis, Jeudis et vendredis sport mixte et les mardis sport féminin au gymnase Jean-Guimier au sein du quartier du Clos-Saint-Lazare de 17h30 à 19h**

> **Les Jeudis sur le quartier de l'Avenir gymnase Léo-Lagrange et parc Francis Aufray de 17h45 à 19h30 : en partenariat avec l'EMPRO (structure accueillant des jeunes porteurs de handicap) et la FSGT du 93;**

Vacances scolaires :

Animations « Hors les murs » dispensées par les éducateurs et les animateurs du Service Jeunesse, de 14h à 18h, avec repli en gymnase (gymnase Léo-Lagrange et Jean-Guimier) en cas de mauvais temps

Vacances de Printemps :

> **14 avril au 25 avril 2025**

De plus, des « Villages sportifs » seront également organisés dans les quartiers afin de rassembler la population autour d'activités ludiques et sportives, avec le Service Jeunesse partenaire privilégié :

> **Samedi 12 avril : Place des commerces, Quartier Moulin Neuf**

> **Mercredi 16 avril : Esplanade Édouard Glissant, Quartier Clos-Saint-Lazare**

> **Mercredi 23 avril : Victor Renelle/ Monmousseau**

> **Samedi 17 mai : Place Marcel Pointet, Centre-ville**

> **Samedi 21 juin : Centre-ville**

> **Mercredi 2 juillet : Quartier Allende**

> **Samedi 5 juillet : Quartier André-Lurçat**





► POUR VOIR
TOUTES LES PHOTOS
FLASHEZ LE QR CODE !



3 Portraits

Bénévole



**Liyazid, Jean
& Mohamed,**
entraîneurs de l'ESS Fimeu
gym, club de boxe thaï

Ils sont présents tous les lundis, mercredis et vendredis soir, sans compter les compétitions en week-end. Fidèles au poste, les entraîneurs de la section boxe de l'ESS forment les boxeurs en herbe comme les plus expérimentés, au gymnase André Lamy. Une fierté pour Jean, qui participe à la vie du club depuis ses débuts, il y a plus de 40 ans. « Cette section a été reconnue nationalement et internationalement. On a formé des champions qui sont des exemples pour tous les jeunes d'ici », et de citer Moussa Sissoko, Yassine Benhadj et Dany Bill. Les trois entraîneurs diplômés d'Etat, forts de leur passé de boxeurs, s'attachent à la préparation physique, technique et tactique de leurs poulains, mais aussi à l'aspect éducatif. « On transmet des valeurs, la maîtrise de soi, le respect. » Ils ne comptent pas leurs heures passées autour du ring mais sont récompensés quand ils voient les résultats des jeunes licenciés et le parcours de leurs anciens élèves.

CONTACT :

Jean 06 14 22 60 84
& Lyazid 06 08 58 88 86

Club



Bessem Dachraoui
président de l'Académie
sportive – Futsal

Créée en 2022, l'Académie sportive de Stains confirme son succès. Le club de futsal a été fondé par Bessem Dachraoui et d'autres parents, qui cherchaient un club pour leurs enfants. « On voulait proposer un autre type de football », explique le président, qui a pu compter sur le soutien du service des sports et des élus. Une quarantaine au début, l'Académie sportive compte désormais 120 licenciés, de 5 à 12 ans, qui viennent taper la balle le mercredi au gymnase Anatole-France et le samedi au gymnase Jean-Guimier. Petit à petit, des filles sont venues rejoindre les rangs et le club souhaite monter une section féminine. « Il y a des enfants qui sont avec nous depuis le début. On est là pour qu'ils s'amusent, qu'ils apprennent de bonnes valeurs. » Faute de championnat, les joueurs participent aujourd'hui ponctuellement à des rencontres face à Pierrefitte, Villetaneuse et du Big 5 Saint-Brice, mais des discussions sont en cours pour créer une ligue.

Agent communal



Bara
Gardien au Sivom

Depuis près de 30 ans, Bara veille au bon fonctionnement du gymnase du Sivom à Stains. Après avoir exercé à la piscine, ce passionné de sport gère le gymnase en tant que gardien logé. « J'y suis de 15h30 à 22h30, parfois plus tard, selon les matchs », explique celui qui s'occupe de l'entretien des locaux, veille au respect du règlement, accueille usagers des clubs et établissements scolaires. « Je suis au contact du public et ça me plaît. Moi-même je m'occupais d'une section de tennis de table à l'époque où j'ai commencé. » Face à lui, les générations de jeunes défilent et le gardien ne s'ennuie pas. « C'est un métier qui évolue tout le temps. On apprend des choses, on rencontre des personnes différentes. »